

救急に関する よくある質問④



救急車を呼ぶほどではないけど、病院にはみてもらいたいのだけど…。



救急車を呼ぶほどではないけど、どうしてもすぐ治療を受けたいときは、次の手順で連絡を試みてください。

① かかりつけ医に連絡する。

まずは、日頃のあなたの体の状態が一番よく知っている、かかりつけ医に連絡をしてください。

② 休日夜間応急診療所などに連絡する。

かかりつけ医の都合が悪いとき、またはかかりつけ医がいない方は、それぞれの地域の休日夜間応急診療所に連絡し、受診が可能かどうかを確認してください。

③ コールセンター（三重県救急医療情報センター）に連絡する。

かかりつけ医や休日夜間応急診療所などで受診できないときは、次のところに連絡をしてください。

（ 三重県救急医療情報センター（コールセンター）
☎ 059 - 229 - 1199 ）

救急医療情報センターへ電話すると、今、診てもらえる病院の案内を受けることができます。オペレーターが電話に出たら、次のことを落ち着いてお話してください。

- ・ 名前 _____
- ・ 住所 _____
- ・ 年齢 _____
- ・ 症状等 _____